

Gedenkstunde

am Tag des Flüchtlings 2022

Freitag, 30.09.2022, 18.45 Uhr

(im Anschluss an die Eucharistiefeier)

**Kreuzkirche
Münster, Hoyastraße**

Der Tag des Flüchtlings ist Bestandteil der bundesweit jährlich stattfindenden interkulturellen Woche (IKW) – eine Initiative der Deutschen Bischofskonferenz, der Evangelischen Kirche in Deutschland und der Griechisch-Orthodoxen Metropolie. Seit 1975 findet die IKW Ende September statt und wird von Kirchen, Kommunen, Wohlfahrtsverbänden, Gewerkschaften, Integrationsbeiräten und -beauftragten, Migrantenorganisationen, Religionsgemeinschaften und Initiativgruppen unterstützt und mitgetragen. In mehr als 500 Städten und Gemeinden werden rund 5.000 Veranstaltungen durchgeführt.

Am 30.09.2022 gedenken wir in Heilig Kreuz in besonderer Weise derer, die auf dem Fluchtweg ihr Leben verloren.



Eine Initiative der
Heilig-Kreuz-Projektgruppe
„Es schreit zum Himmel“